

8180 Bülach, 17. Januar 2017
Im Stubenchlaus 16

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig,
sondern habt den Mut
von mir zu erzählen und zu lachen.
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem Ehemann,
unserem Vater, Grossvater, Bruder, Schwager, Götti, Onkel und Cousin

Wilfried Armin Meier-Löffel

13. Juni 1943 – 17. Januar 2017

Viel zu früh und praktisch ohne Vorzeichen hat sein Herz aufgehört
zu schlagen.

Deine Schaffenskraft und dein wacher Geist werden uns immer in bester
Erinnerung bleiben.

Für die Zeit, die wir zusammen verbringen durften, sind wir dankbar und
tragen dich in unserem Herzen.

Wir vermissen dich.

Verena Meier-Löffel

Bettina und Gaetano Bisaz-Meier mit Leia, Nina und Aron

Roland Meier mit Luca, Jannis und Noël

Sandra Meier und Tobias Lutz mit Marla

Hildegard Heidelberger-Meier

Andreas und Rosmarie Meier-Keller

Evelyne und Werner Bleuler-Meier

Verwandte und Freunde

Die Abschiedsfeier findet am Dienstag, 31. Januar 2017, um 14.30 Uhr
in der Reformierten Kirche in Bülach statt.

Bei Spenden gedenke man der Schweizerischen Multiplesklerose
Gesellschaft, Postkonto: 80-8274-9, IBAN CH04 0900 0000 8000 8274 9